
 

自習室を大いに活用し、勉強時間を確保することができた 
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習熟度別で英語と数学の授業を受ける所が良いと思います。先生方がそれぞれのクラスに合った授

業を準備してくださるので、自分にあったレベルの授業やテストを受けることができます。また、オ

ンライン英会話を中学３年と高校１年でやることも良かったです。海外の先生との会話でスピーキン

グ力、リスニング力が身につくとともに、新しい価値観を学ぶことができます。英検のスピーキング

テストの練習もでき、私は英会話を通して英検２級のスピーキングテストで満点を取れたことが自信

に繋がりました。 

私は弓道部に中学、高校と所属していました。高校では副部長を務め、部員をまとめたり、部活動

の運営などを通して成長することができたと感じています。悩むことやうまくいかないこともたくさ

んありましたが、部活動で友達ができたり、仲間と同じ目標に向かって練習する日々はかけがえのな

い思い出になりました。 

自習室が朝は７時から、放課後は 19 時まで開いているところが良いと思います。塾にいかなくて

も集中して勉強できる場所が確保でき、職員室が近くなので、気軽に先生に質問できます。私は家で

あまり勉強に集中できないのですが、テスト前や部活動のない日に自習室に行くと、嫌でも勉強でき

るのでよく活用していました。大学受験期も自習室に直行して勉強するという習慣ができていたの

で、規則正しい生活を送りながら勉強時間を確保することができました。他にも、行事がたくさんあ

ることも良いところの一つだと思います。体育祭や文化祭、クラスマッチなどは生徒が主体となって

行われるため、自主性や行動力が身につきます。同じクラスの人や他学年と仲良くなれる良い機会だ

と思います。 

大学進学後は、貧困や食糧問題を解消したり、持続可能な社会にできるように学び、自分にできる

ことを考えていきたいです。また、大学生はできることが増えると思うので、部活やバイト、留学な

ど様々なことに挑戦したいです。 

 

 


